

MONTESSORI



Fue la primera mujer italiana que se graduó como doctora en medicina y desarrolló su propia clasificación de enfermedades mentales.

Habló de las mujeres y de los niños, enfatizando las repercusiones que las condiciones de vida tienen sobre la

sociedad. Expuso la importancia de la educación y atención a niños con deficiencias mentales y planteó la relación entre el abandono infantil y el desarrollo posterior de la delincuencia.

Trabajó con niños considerados perturbados mentalmente. Se dio cuenta de que estos niños tenían potencialidades que, aunque estaban disminuidas, podían ser desarrolladas y que eran dignos de una vida mejor sin representar una carga para la sociedad.